

réunion a soulevé un enthousiasme extraordinaire, surtout parmi la noblesse et les membres de l'Adoration nocturne, qui compte 68,000 adorateurs divisés en 460 sections. Tout le monde a promis son concours.

La famille royale et le gouvernement offrent également leur appui aussi ferme qu'efficace, et notre confrère l'*Universo* de Madrid promet que le Congrès international espagnol de 1911 dépassera encore une fois tous les précédents et par la piété des Congressistes et par la splendeur des fêtes, auxquelles l'armée nationale prendra officiellement sa part.

A cette occasion, Son Emin. le Cardinal Aguirre, archevêque de Tolède et Primat d'Espagne, écrit à ses collègues de l'Episcopat espagnol, ces mots qui trouvent leur application même au Canada :

“ Voilà une excellente occasion pour les catholiques de se réunir devant le T. St Sacrement en exposant à l'entrée de son auguste demeure tout ce qui a pu être cause de querelles et de discordes. Unis tous dans le même amour à la Divine Hostie immolée par amour pour nous, comme nous sommes déjà unis dans la même foi et la même espérance et régénérés par les mêmes eaux baptismales, il nous sera très facile de nous aimer mutuellement avec sincérité et vérité en faisant trêve à nos arrières-pensées et en oubliant les injures supposées pour former une phalange serrée, qui sous la direction de ses chefs naturels, ira à l'encontre des ennemis de la sainte Eglise, laquelle est chère et respectable pour nous tous. L'Eglise a aujourd'hui plus que jamais besoin de ce concours loyal, de cet effort désintéressé, de cette obéissance de tous ses enfants ”.

Puissent d'aussi nobles paroles être entendues et les Catholiques, au lieu d'aller à Rome, donner aux insulteurs du Pape l'appui moral de leur présence, aller à Madrid acclamer Jésus-Eucharistie.

